



Asociación Profesional de **CABOS**

VUELVEN LAS MESAS TÉCNICAS DE LA EQUIPARACIÓN SALARIAL

El próximo día 3 de marzo a las 11.00 horas, hemos sido convocadas las Asociaciones para recibir información previa a la aplicación del tercer tramo.

Volvemos a la carga con el tercer tramo. En esta ocasión no podemos permitir que sea una subida lineal mientras los Cabos seamos el colectivo más diferenciado con nuestros homólogos de los Mossos. En primer lugar, tenemos que lograr el máximo porcentaje posible del total que hay para Policía Nacional y Guardia Civil. Inmediatamente después nuestro objetivo será que en el reparto los Cabos obtengamos el máximo posible de la parte que corresponda a la Guardia Civil.

Que los Cabos seamos el empleo que más distancia retributiva tenga con sus homólogos no sólo lo decimos nosotros antes de la consultora; lo confirmó después el estudio de Ernest and Young; ahora hay que poner en valor nuestros estudios económicos y por supuesto nuestro empleo.

La Comisión Técnica está prevista para la segunda semana de marzo; y por supuesto os informaremos de lo allí dicho tan pronto como nuestros representantes salgan de la reunión.

Por y para los Cabos.

Antequera a 27 de febrero de 2020.

COMUNICADO

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

